

La société [GRM:412831042] / T : 02.54.25.33.15 (siège à Celon) a passé, avec le temps, d'une activité de garagiste, puis de chauffage central, puis à la métallerie. S'est ensuite développée la sous-traitance qui palliait l'arrivée programmée de l'autoroute et la désertification du bourg, par des marchés aussi divers que l'entretien de matériel militaire et l'aéronautique. Désormais, Olivier Penin et Pierre Luneau, dirigent maintenant une équipe de vingt salariés qui fabriquent des pièces dans la métallerie-chaudronnerie pour les secteurs agroalimentaires, aéronautique, l'industrie lourde. De plus, il serait également projeté de réaliser des béquilles hydrauliques, des remorques, des attelages, des réservoirs additionnels.